

EDITORIAL

Acta Otorrinolaringológica Española: Objetivos para los próximos años

Con este número se inicia una nueva etapa de nuestra revista, marcada por el cambio de la Comisión de Redacción y Edición, fruto de la finalización de un mandato y de los resultados de las últimas elecciones en nuestra Sociedad. Quiero, en primer lugar, reconocer el trabajo que han desarrollado los miembros de la Comisión de Redacción y Edición saliente, el Dr. J.P. Rodrigo Tapia como secretario y los doctores P. Gil Loizaga y J.A. Rosell Antón como vocales. A los tres debo expresar mi más sincero agradecimiento por su labor.

Me complace dar la bienvenida a los nuevos miembros de la Comisión de Redacción y Edición, el Dr. X. León Vintró, secretario, y los doctores M. Mañós Pujol y L. García-Ibañez Cisneros, vocales. Sin duda contribuirán a mantener y aumentar la calidad de nuestra revista. El hecho de que todos los miembros de la Comisión estén ubicados en la misma ciudad facilitará la coordinación y el trabajo en equipo.

El objetivo fundamental para este trienio sigue siendo mejorar la calidad de Acta Otorrinolaringológica Española y su impacto científico. Para ello se seguirá con la línea iniciada hace tres años, pero marcando un punto final claro para el año 2006, que no es otro que colocar a nuestra revista en condiciones de entrar en los índices de impacto

(*Institute of Scientific Information*), hecho que consideramos fundamental para asegurar su pervivencia en el futuro.

Para ello necesitamos la colaboración de todos. Editorial SANED mejorará la calidad de edición y realizará los pasos necesarios para solicitar la entrada en el índice de impacto. La Comisión de Redacción y Edición finalizará el proceso de creación del Comité Editorial Nacional y del Comité Editorial Internacional. Asimismo perfeccionará el proceso de revisión y aceptación de manuscritos, mejorando la comunicación con los revisores, para continuar con el esfuerzo para limitar el tiempo de espera en la aceptación y la posterior publicación de los artículos. Finalmente se estudiará la posibilidad de ir a una edición impresa bilingüe español-inglés, mientras que la edición electrónica en inglés pronto estará disponible en internet.

En definitiva nuestro trabajo busca lograr una revista mejor, acorde con los tiempos actuales, pero necesitamos la colaboración de todos, autores y lectores para poder tener el Acta Otorrinolaringológica Española que todos deseamos.

M. Quer Agustí
Director